

Autres mots du curé

Le sacrement de réconciliation

Le nombre de personnes qui ont demandé et reçu ce sacrement cette année a été réconfortant. Grâce à la paroisse de Salon-Grans, de nombreux paroissiens ont profité de la grande célébration pénitentielle annuelle organisée à St. Laurent. Le vicaire et moi étions là, ainsi que de nombreux autres prêtres, pour administrer le sacrement de la confession. Mais aussi chez nous, à Pélissanne et à Lançon, les frères et sœurs se confessant étaient nombreux. Remercions Dieu pour toutes les grâces qu'il accorde dans la communauté pendant ce temps de Carême et Pâques.

Panneaux d'affichage extérieurs

Vous avez peut-être remarqué les deux vitrines d'affichage que nous avons installées mardi dernier sur la façade principale de l'église St Maurice. Ils ont été choisis pour être en harmonie avec la façade. Leur objectif est évident. De plus, ils constituent un accueil visuel et une invitation à entrer dans l'église et la communauté. Merci à ceux qui ont aidé à réaliser le projet, notamment la directrice de l'école catholique.

A ceux qui n'ont pas écouté

Pendant le Carême on a lancé des appels à la messe et à travers ce Bulletin, afin de donner l'importance qui convient aux célébrations du Jeudi Saint et du Vendredi Saint. Beaucoup ont entendu cet appel et sont venus. Rendons grâce à Dieu ! Certains, évidemment, ont eu de sérieuses difficultés à venir. C'est la vie !

D'autres paroissiens ont choisi d'ignorer ces appels ou sont allés dans d'autres églises. C'est leur choix, mais cela en dit long sur la foi parmi nous et l'esprit d'appartenance à notre communauté. Mais je ne perds jamais espoir.

Le bon exemple des adorateurs

L'adoration nocturne devant l'autel du reposoir entre le Jeudi Saint et le Vendredi Saint a été très fréquentée : ceux qui avaient réservé en respectant leur heure et d'autres se sont joints à eux. L'adoration du Saint-Sacrement, au moins une fois par semaine, rend la messe efficace. Sinon, la messe reste infructueuse. On peut adorer en communauté ou seul, à l'église ou ailleurs. Merci aux animateurs qui ont organisé l'adoration du Jeudi Saint.

Curé : P. Joseph Farrugia : 0642760930

Vicaire : P. Daniel Ave : 0754147453

Prêtre résident : P. Jean-Claude Casas : 0784666117

Pour recevoir le Bulletin par courriel, svp écrivez à janetbartissol@gmail.com

Bulletin du dimanche

Unité paroissiale de

Pelissanne-Lançon de Provence-Aurons-La Barben

No 134 – 31 mars 2024

ACCUEIL – SECRETARIAT 0490550263

Les annonces paroissiales pour le Bulletin : notrecure@gmail.com

Message du Cure

Pâques et sa joie

Jésus est ressuscité ! Alléluia ! Je pense que l' "alléluia" que nous chantons est composé de deux mots : "allelu" n'est autre qu'un cri rythmé de joie dansée tandis que "ya" est l'abréviation de Yahvé, le nom de Dieu que par crainte et respect les juifs ne prononcent pas sauf comme "Ya". "Alléluia" (ou AlléluYa) signifie donc : Dans la joie, Dieu soit loué - une expression qui est tout à fait en harmonie et appropriée à Pâques

Les baptêmes de Pâques

Lors de nos célébrations de Pâques, cinq candidats au baptême reçoivent le sacrement de lumière par l'eau et le Saint-Esprit. Quatre d'entre eux - un adulte, deux ados et un garçon - reçoivent le baptême à la Veillée pascale, tandis qu'un, un jeune enfant, sera baptisé lors de la messe du dimanche de Pâques. Félicitations à : Catherine Kelechian, Léana Mineo, Axel Benezech, Timeo Menicucci et Louis Teissier. Gardons-les, nos nouveaux baptisés, ainsi que tous les baptisés, en ces jours de Pâques partout en France, dans nos prières.

Rendons grâce à Dieu

Le Carême et les deux premiers jours du Triduum pascal se sont bien déroulés. Je suis particulièrement reconnaissant pour le Dimanche des Rameaux aussi bien à Pélissanne qu'à Lançon de Provence, le Jeudi Saint à Pélissanne et le Vendredi Saint à Lançon. Le nombre de jeunes et d'enfants participant au Jeudi Saint était impressionnant. Un grand merci aux collaborateurs qui ont fait le ménage, les décorations florales et les préparatifs liturgiques de nos deux grandes églises en préparation des journées festives. Au moment où vous lisez ce message, ce travail de collaborateurs se poursuit pour la Veillée pascale à St Maurice et la messe de Pâques à Lançon (10h), Pélissanne (10h30) et Aurons (18h).

Père Joseph Farrugia

CALENDRIER LITURGIQUE

Savoir et noter

PÂQUES – LA RESURRECTION DU SEIGNEUR

Samedi saint : 20h30 VEILLEE PASCALE (Pélissanne)

Dimanche : 10h00 Messe (Lançon)

10h30 MESSE SOLENNELLE (Pélissanne)

18h00 Messe (Aurons)

- Lundi 1.04.24 :** Lundi dans l'Octave de Pâques
09h00 Messe (Lançon / S Martin, Aurons)
- Mardi 2.04.24 :** Mardi dans l'Octave de Pâques
09h00 Messe (La Barben)
- Mercredi 3.04.24 :** Mercredi dans l'Octave de Pâques
08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pélissanne)
- Jeudi 4.04.24 :** Jeudi dans l'Octave de Pâques
18h30 Messe et Adoration (Pélissanne)
- Vendredi 5.04.24 :** Vendredi dans l'Octave de Pâques
08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pélissanne)
- Samedi 6.04.24 :** Samedi dans l'Octave de Pâques
Pas de Messe à Pélissanne
09h00 Messe (Lançon)
18h00 Messe de Dimanche (Lançon)
20h00 Concert et louange (S Maurice, Pélissanne)

Dimanche 7.04.24 : OCTAVE DE PAQUES
Jour du Seigneur- Fête de la Divine Miséricorde
10h30 Messe (Pélissanne)
18h00 Messe (Aurons)

CONFESSIONS : Le prêtre qui dit la messe est toujours prêt à administrer le sacrement de la Confession à ceux qui le demandent avant ou après la messe entre le lundi et vendredi. Tous les samedis : Confessions après la messe de 9h00, sauf exceptions.

Concert et louange

Le groupe pop/rock chrétien Amadeo donnera un concert de louange gratuit en l'église St Maurice, à Pélissanne, le samedi 6 avril à 20h00. C'est un concert de louange, évangélisation et action de grâce à Dieu, notre Seigneur et Sauveur. Le concert sera suivi d'un apéritif. Jeunes et moins jeunes sont les bienvenus.

L'équipe des chantres

Une réunion de l'équipe des chantres aura lieu le vendredi 12 avril à 14h30, au presbytère. On fera le point sur les célébrations de la Semaine Sainte et de Pâques, puis le calendrier des animations jusqu'en août si possible.

Félicitations à l'Equipe Ste Julitte

Grâce à leur collaboration dans la paroisse avec la mairie de Lançon, les cloches de Ste Julitte sonnent à nouveau, appelant les fidèles au service hebdomadaire après des années de silence. Depuis la première réunion de l'équipe avec le curé Mgr Joseph Farrugia, à laquelle avait assisté également le Père Jean-Claude Cassas qui réside à Lançon, l'Equipe Ste Julitte suit les priorités indiquées par le curé, particulièrement l'organisation de festivités religieuses, dont celle de Sainte Julitte et Saint Cyr en juin. Une rencontre avec le curé de la paroisse est prévue plus tard, en avril.

Conférence et Huiles sacrées

Lundi dernier, nos prêtres ont assisté à une conférence très intéressante sur le ministère et le sacrement de la Réconciliation, donnée par le P. Benoît-Dominique de La Soujeole, op. Merci aux collaborateurs paroissiaux qui ont apporté les Saintes Huiles après la messe chismale présidée par notre archevêque Mgr C. Delarbre.

Le Golgotha

L'année dernière, on a ajouté des éléments importants et artistiques à l'autel du reposoir pour mieux faciliter l'acte d'adoration. Cette année aussi, notre église a accueilli pour la première fois une représentation visuelle de la condamnation, de la passion, de la crucifixion et de l'enterrement de Jésus de Nazareth. Je l'ai fait avec l'intention de la catéchèse, et spécialement en pensant aux enfants et aux jeunes. L'art peut être une forme d'évangélisation. Le Golgotha restera exposé au moins pendant la semaine prochaine, l'Octave de Pâques.